



Basel, 26. August 2024
An die Anwohnerschaft

Wohnhaus für unbegleitete minderjährige Asylsuchende an der Reiterstrasse 1

Einladung zum Informationsanlass

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner der Liegenschaft Reiterstrasse 1

Vor Kurzem haben wir Sie mit einem Schreiben darüber informiert, dass der Kanton die Liegenschaft an der Reiterstrasse 1 gekauft und der Sozialhilfe zur künftigen Nutzung zur Verfügung gestellt hat. In einer ersten Phase werden unbegleitete minderjährige Asylsuchende (UMA) dort wohnen. Die Wohngruppe von 20-30 Jugendlichen im Alter von 14-18 Jahren wird rund um die Uhr betreut. Die Sozialhilfe arbeitet mit ausgebildeten Sozialpädagoginnen und -pädagogen.

Wie angekündigt, möchten wir die interessierte Nachbarschaft zu einem Informationsanlass einladen. Regierungsrat Kaspar Sutter, ich selber sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sozialhilfe werden über den konkreten Betrieb des geplanten UMA-Wohnheims informieren und Sie haben die Möglichkeit, Ihre Fragen und Anliegen einzubringen:

Datum: Dienstag, 3. September 2024

Zeit: 18.30 bis 20.00 Uhr

Ort: Pfarreiheim Allerheiligen, Laupenring 40, 4054 Basel

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme und verbleibe mit freundlichen Grüssen

Ruedi Illes
Amtsleiter